
 

 

 

 

 

Y retomando las diferentes actividades dentro y fuera de la municipalidad, siempre 

tomando en cuenta medidas durante la emergencia del COVID-19. Damos a conocer 

las actividades del 27 de julio al 02 de agosto de 2020, compartimos a la Unidad de 

Acceso a la Información Pública las actividades se realizan día con día de la mano de 

nuestro Alcalde Adán Perdomo y así mismo los diferentes departamentos y gestiones 

realizadas por parte del departamento de Comunicaciones. 

SIEMPRE ESCUCHANDO LAS NECESIDADES DE LOS HABITANTES DEL MUNICIPIO EL EDIL INCORPORÓ 

A LAS DIFERENTES CUADRILLAS EN SUS LABORES DIARIAS. 

 

27 de Julio. 

El Alcalde  
Adán Perdomo 
se reúne con directivos y habitantes de la calle 27 Poniente de la Residencial de 

Bosques de la Paz para agradecer el trabajo en conjunto que se lleva a cabo con la 

comuna; también supervisó los trabajos de la Cuadrilla de Mantenimiento que realizan 

en el lugar. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

https://www.facebook.com/AdanIlopango/?__cft__%5b0%5d=AZXgkZ7EAeuYp90FNQze5AkIPCft3bqZJ50ZsjKoFXDp7coot_y1MeDJxKasbeqVG73jcc0VQYfRkEN29e8nA5Wvf6vKIVTRWk6JoG-SS_grVEJ95YzcLC5km4v8xZt_FSQBFaQ4T7VhkBOwPX1UWFD90wKPPZ-NxbLoRNSCbJxOPw&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/AdanIlopango/?__cft__%5b0%5d=AZXgkZ7EAeuYp90FNQze5AkIPCft3bqZJ50ZsjKoFXDp7coot_y1MeDJxKasbeqVG73jcc0VQYfRkEN29e8nA5Wvf6vKIVTRWk6JoG-SS_grVEJ95YzcLC5km4v8xZt_FSQBFaQ4T7VhkBOwPX1UWFD90wKPPZ-NxbLoRNSCbJxOPw&__tn__=kK-R


 

 

 

 

 

Nos encontramos trabajando en la pavimentación con cemento hidráulico en la colonia 
Veracruz; estos trabajos los realizamos en conjunto con la comunidad. 
 

  

 

 

 

 

 

Departamento de infraestructura realizan labores de cordón cuneta en la Comunidad 
Banco Hipotecario. 
 

 
 

 

 

 

 

 

Departamento de infraestructura junto a habitantes de la Residencial San Pablo lleva 
a cabo un botadero en el lugar, ¡por un Municipio más limpio! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Trabajo en conjunto con los habitantes del Caserío La Teturba con la pavimentación 

con cemento hidráulico en la calle principal del lugar, agradecemos a nuestros 

colaboradores y vecinos por hacer un mejor Ilopango. 

  

 

 

 

 

 

Martes lleno de energía con nuestra Cuadrilla de Barrido realizan limpieza en el 

Bulevar San Bartolo. 

 

 

 

 

 

 

 

Supervisó los trabajos de pintura y limpieza en la cancha frente al centro Escolar 

Venezuela de la Colonia Santa Lucía. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Nuestros Alcalde  
Adán Perdomo 
agradece el trabajo en equipo que se continúan realizando con los habitantes del pasaje 
H, G y F de la Colonia Altavista en la campaña de limpieza; dentro de las labores que 
se llevan a cabo son chapoda y remoción de ripio.  
 

  

 

 

 

 

 

Gracias al equipo de Alumbrado público se realizó la reparación de lámparas en mal 
estado en el Centro Urbano San Bartolo pasaje 6 Tulipán; solamente unidos saldremos 
adelante.  
 

  

 

 

 

 

 

Nuestro personal de Infraestructura se encuentra trabajando en la pavimentación con 
concreto hidráulico en el pasaje 1, 6 y 7 de la Colonia Santa Lucía.  
 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/AdanIlopango/?__cft__%5b0%5d=AZWq0_KJ2UXbpQvCJVFd8ydgdcN93zpq3pJCai_I5KrynuOnD5vvupvtXy5VG-fTW3Yq2W9E92OR0e-UavV75Os0vWzf1pLSujXZFQvTdffLYLu2WT8mwshXHO2614tLOFamoyhCUBOaz6OWpWLTLY4tp1cqVe-pT1KfSHyhTNkfRQ&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/AdanIlopango/?__cft__%5b0%5d=AZWq0_KJ2UXbpQvCJVFd8ydgdcN93zpq3pJCai_I5KrynuOnD5vvupvtXy5VG-fTW3Yq2W9E92OR0e-UavV75Os0vWzf1pLSujXZFQvTdffLYLu2WT8mwshXHO2614tLOFamoyhCUBOaz6OWpWLTLY4tp1cqVe-pT1KfSHyhTNkfRQ&__tn__=kK-R


 

 

 

 

 

Cuadrillas municipales realizan labores de limpieza y chapoda en el redondel Altavista; 
esto como parte de la campaña de limpieza que se lleva a cabo en la Colonia Altavista.  
 

  

 

 

 

 

 

Protección Civil Municipal realiza trabajos de desinfección de parqueo en el Hospital del 

Seguro Social del Bulevar del Ejército; esto como parte de las labores para combatir el 

#CODVID19. 

  

 

 

 

 

 

 

Estos son los avances de la construcción de una pila para basura en la Residencial San 
Pablo, gracias a nuestros compañeros de Infraestructura.  
  

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/codvid19?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUFnxhpLTnn_pVyqf6RLF139Sg_1O5jkV2N6GCYaGcD4k6QMIBosOgfySKCUX4RddHT-L26z0e70XKNbo16dQQxKWCbqwurlST7CH5ohXfS2nvl8q3j9NgxnB-hSQKGpzPD7l0OQFPXz5-njoyX5ZvTpEje9FcPLORqr0WuIcQ_og&__tn__=*NK-R


 

 

 

 

 

Atendiendo siempre el llamado a las diferentes necesidades del municipio el Alcalde 
brindo su apoyo, con diferentes materiales y mano de obra. 
 

Nuestro Acalde Adán Perdomo junto a miembros del Concejo Municipal inauguraron la 
obra de pavimentación de calle del Pasaje Santo Domingo de la Colonia San Francisco 
de Asís, San Bartolo; esto como parte del plan de recuperación vial del municipio.  
 

 

 

 

 

 

 
 
Inauguró la obra de la reparación de gradas y colocación de pasamanos en la 
Comunidad La Fe 2, beneficiando a más de 16 familias.  
Con este apoyo que se realizó en conjunto con los habitantes ahora podrán contar con 
un lugar seguro por donde poder transitar.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 

 

Inauguró los trabajos de bacheo profundo en el Bulevar Las Pavas; obra que beneficiará 
a muchas familias gracias al plan de recuperación Vial en el Municipio.  

 

  

 

 

 

 

El Alcalde  
Entrega bolsas de cemento a los directivos y habitantes del Centro Urbano 2° Etapa 

San Bartolo que servirá para la construcción de la cancha de la zona. 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

Realiza entrega de bolsas de cemento a los directivos y habitantes de la Colonia 

Granados que servirán para la reparación del puente y pequeña cárcava que ocasionó 

las últimas lluvias. 

  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Entrega bolsas de cemento a los habitantes y directivos del pasaje J de la Comunidad 
Lomas de San Bartolo. 
  

 

 

 

 

 

 

Dimos inicio trabajando con nuestros compañeros de Protección Civil Municipal en una 

campaña de fumigación en la Residencial Vista al Lago en la cual se trata de erradicar 

la proliferación de mosquitos transmisores del dengue. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

De la misma forma es como el alcalde continúa llevando a las diferentes comunidades y 

colonias del municipio víveres y insumos de primera necesidad. 

A través de las gestiones del Alcalde  
Adán Perdomo 
y el apoyo del Conamype El Salvador 
se entregó paquetes alimenticios a los comerciantes del Mercado de la Colonia Santa 

Lucía que han sido afectados económicamente por la pandemia de COVID19. 

  

 

 

 

 

 

 

Seguimos tomando las medidas de prevención para evitar posibles contagios en 
nuestros mercados municipales; es por ello que se toma la temperatura y se lava la 
mano a los consumidores.  
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

https://www.facebook.com/AdanIlopango/?__cft__%5b0%5d=AZVjqK-hVUSMYiYEcRN8ZrkTiQbPSXlKhjNZ8fn150GfC1aIPLPp5QAxpRKLX9ibEZ0cia4Pi0HaXVweN-tg6tQiIGxlbw35TdH3w5HuRiodU757dgjyLeK_5FRRl0EnPsxjY0nb3gKdrPP1vDF1YIDb_klT3Dw04UDg1wiJjuQptg&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/AdanIlopango/?__cft__%5b0%5d=AZVjqK-hVUSMYiYEcRN8ZrkTiQbPSXlKhjNZ8fn150GfC1aIPLPp5QAxpRKLX9ibEZ0cia4Pi0HaXVweN-tg6tQiIGxlbw35TdH3w5HuRiodU757dgjyLeK_5FRRl0EnPsxjY0nb3gKdrPP1vDF1YIDb_klT3Dw04UDg1wiJjuQptg&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/conamype.sv/?__cft__%5b0%5d=AZVjqK-hVUSMYiYEcRN8ZrkTiQbPSXlKhjNZ8fn150GfC1aIPLPp5QAxpRKLX9ibEZ0cia4Pi0HaXVweN-tg6tQiIGxlbw35TdH3w5HuRiodU757dgjyLeK_5FRRl0EnPsxjY0nb3gKdrPP1vDF1YIDb_klT3Dw04UDg1wiJjuQptg&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/conamype.sv/?__cft__%5b0%5d=AZVjqK-hVUSMYiYEcRN8ZrkTiQbPSXlKhjNZ8fn150GfC1aIPLPp5QAxpRKLX9ibEZ0cia4Pi0HaXVweN-tg6tQiIGxlbw35TdH3w5HuRiodU757dgjyLeK_5FRRl0EnPsxjY0nb3gKdrPP1vDF1YIDb_klT3Dw04UDg1wiJjuQptg&__tn__=kK-R


 

 

 

 

 

01 de Agosto. 
 
Tomando las medidas de distanciamiento social, el Alcalde  
Adán Perdomo ha dado inicio juramentando los Comités de desarrollo comunal con el 
fin de trabajar de la mano y conocer las diferentes necesidades más de cerca de sus 
habitantes. 
Esta vez juramentó los pasajes M, N, O, P, Q, R, S y T de la Colonia Las cañas.  
#IlopangoCercaDeTi 
 

 

 

 

 

 

 

 

Juramentó al Comité Ambiental y a los miembros de la directiva de desarrollo comunal 
de los pasajes de la Colonia San Felipe, esto con el objetivo de trabajar en conjunto 
con la comuna con proyectos que beneficien a los habitantes del lugar.  
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

https://www.facebook.com/AdanIlopango/?__cft__%5b0%5d=AZXMRZ_pCOtNKshZBYb48MG69tQdSu795f1ZenVamit40_RDrnWfzOYVle2PUDn3lpFPaCI6ei7dgdshsmQd0Fkv_swQWCDxgAH27aZ9XB0eIcDQrxr_WN9k4pRuFTLA8dIEZWEznKwjx0S76TI19dX0hdPBgNZ58qCIUMTBT1FqPg&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/AdanIlopango/?__cft__%5b0%5d=AZXMRZ_pCOtNKshZBYb48MG69tQdSu795f1ZenVamit40_RDrnWfzOYVle2PUDn3lpFPaCI6ei7dgdshsmQd0Fkv_swQWCDxgAH27aZ9XB0eIcDQrxr_WN9k4pRuFTLA8dIEZWEznKwjx0S76TI19dX0hdPBgNZ58qCIUMTBT1FqPg&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/AdanIlopango/?__cft__%5b0%5d=AZXMRZ_pCOtNKshZBYb48MG69tQdSu795f1ZenVamit40_RDrnWfzOYVle2PUDn3lpFPaCI6ei7dgdshsmQd0Fkv_swQWCDxgAH27aZ9XB0eIcDQrxr_WN9k4pRuFTLA8dIEZWEznKwjx0S76TI19dX0hdPBgNZ58qCIUMTBT1FqPg&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/AdanIlopango/?__cft__%5b0%5d=AZXMRZ_pCOtNKshZBYb48MG69tQdSu795f1ZenVamit40_RDrnWfzOYVle2PUDn3lpFPaCI6ei7dgdshsmQd0Fkv_swQWCDxgAH27aZ9XB0eIcDQrxr_WN9k4pRuFTLA8dIEZWEznKwjx0S76TI19dX0hdPBgNZ58qCIUMTBT1FqPg&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/hashtag/ilopangocercadeti?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXMRZ_pCOtNKshZBYb48MG69tQdSu795f1ZenVamit40_RDrnWfzOYVle2PUDn3lpFPaCI6ei7dgdshsmQd0Fkv_swQWCDxgAH27aZ9XB0eIcDQrxr_WN9k4pRuFTLA8dIEZWEznKwjx0S76TI19dX0hdPBgNZ58qCIUMTBT1FqPg&__tn__=*NK-R


 

 

 

 

 

El Alcalde  
Adán Perdomo 
juramento a los miembros que formarán parte de la directiva de desarrollo comunal del 
pasaje E y F de la Colonia Santa Lucía; esto con el objetivo de trabajar en conjunto con 
la municipalidad.  
 

    

 

 

 

 

 

Como parte mediática del Departamento de Comunicaciones, hicimos convocatoria 

de prensa a los medios de comunicación, para darle cobertura a las actividades 

realiza el Alcalde en el municipio.  

 

 

 

 

 

 

  

 

https://www.facebook.com/AdanIlopango/?__cft__%5b0%5d=AZXYWHpfy2CmwVXAjh2OH1GomAAA-Ff6ztPDaPeFIR7f4E2IfApOUOl9uUdtpGwZcyQJAQLTJmJ1VPBnXW89H_3DSK0P0eho6rrnggC_Um78zy4G2mUFPq8oIBZ_VulvtDTO-LMGVF4JAGDaOpjCQICOTI-MhGZzfuKSHDrX49VQUw&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/AdanIlopango/?__cft__%5b0%5d=AZXYWHpfy2CmwVXAjh2OH1GomAAA-Ff6ztPDaPeFIR7f4E2IfApOUOl9uUdtpGwZcyQJAQLTJmJ1VPBnXW89H_3DSK0P0eho6rrnggC_Um78zy4G2mUFPq8oIBZ_VulvtDTO-LMGVF4JAGDaOpjCQICOTI-MhGZzfuKSHDrX49VQUw&__tn__=kK-R


 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

  

  


